

Sonnencreme wird zum Politikum

Vorstoss Anlässlich der Fussball-EM der Frauen wurden diesen Sommer in Basel mehrere Sonnencremespender der Firma Beiersdorf aufgestellt. Neben viel Goodwill sorgt dies nun für ein politisches Nachspiel. Im Basler Parlament hat der Grossrat Oliver Thommen (Grüne) eine Anfrage zum Thema eingereicht. Er weist dabei darauf hin, dass Sonnencremes auch Stoffe beinhalten können, die nicht nur für Menschen negative Auswirkungen haben können sondern auch die Umwelt belasten. Deshalb will er von der Basler Regierung wissen, welche schädlichen Stoffe die Gratis-Sonnencreme enthielt und wie allfällig in die Umwelt gebrachte Stoffe wieder zurückgewonnen werden können. (hys)